
様式第１（第１５条関係）    

会 議 録 

 

会議の名称 令和６年度第１回和泉市スポーツ推進審議会 

開催日時 令和７年３月１１日（火）午前１０時から午前１１時まで 

開催場所 市役所３階 庁議室 

出席者 

委 員 池内、金谷、立石、門林、野口、鈴木、山田 （順不同、敬称略） 

和泉市 事務局：前田室長、冨岡課長、藤原総括主査、山口主事 

会議の議題 

・議題 

（１）会長・副会長の選出について 

（２）スポーツ団体に交付する補助金について 

・報告 

（１）和泉市生涯学習・スポーツ推進基本計画に基づく推進状況について 

（２）（仮称）北部総合スポーツセンター基本構想の策定状況について 

会議の要旨 

・スポーツ団体に交付する補助金について意見を伺う。 

・和泉市生涯学習・スポーツ推進基本計画の推進状況について報告し、

意見を伺う。 

・（仮称）北部総合スポーツセンター基本構想の策定状況について報告

し、意見を伺う。 

会議録の

作成方法 

□全文記録 

■要点記録 

記録内容の

確認方法 

■会議の議長の確認を得ている 

□出席した構成員全員の確認を得ている 

□その他（                                                ） 

その他の必要

事項（会議の

公開･非公開、

傍聴人数等） 

・会議の形式：公開 

・傍聴人：可（傍聴人：０名） 

・議事録の公表：有 



審 議 内 容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

 

次第１，２，３につき、事務局から、委員及び職員紹介・生涯学習推進室長挨拶を進行。 

 

４．議題 

（１）会長・副会長の選出について 

条例に基づき委員からの互選のため、推薦を募った。推薦がなかったため事務局

案を提示し、異議なく承認された。会長に金谷委員、副会長に立石委員が決定し

た。 

 

金谷会長から、挨拶を行った。 

 

（２）スポーツ団体に交付する補助金について 

   事務局から、スポーツ団体に交付する補助金について説明。 

異議なく承認された。 

 

５．報告 

（１）和泉市生涯学習・スポーツ推進基本計画に基づく進捗状況について 

   事務局から、和泉市生涯学習・スポーツ推進基本計画のスポーツ部分、および数値目

標と直近の数値について報告を行った。 

 

委 員 ）アリーナ整備について、観客席数はどれくらいを予定しているのか。 

 

事務局）現時点では、市民体育館の観客席は、約 300 席でアリーナ整備にあたっては、拡充

することを想定しているが、現時点で決まったものはない。 

 

委 員 ）部活動地域移行計画策定委員会で、少子化により競技に必要な人数の部員がいない

場合、複数校の部活動を合同で行う、というような検討はされたか。 

 

事務局）検討している。委員会で示した部活動地域展開の方向性の 1つに、合同部活動や拠

点校部活動の実施がある。 

 

委 員 ）ニュースポーツフェスタ 2025について、参加者は何人か。また、参加者の年齢層は

どのようか。 

 

事務局）参加者は 69名である。参加者の年齢層は、シニア、一般（中学生～60歳未満）、小

学生、未就学（3～6歳）の部でほとんど均等に参加してもらっている。 

 

 



委 員 ）和泉市生涯学習人材データバンクについて、現在何名が登録し、年間何件の依頼が

あるのか。また、報酬はどのようか。 

 

事務局）現在 12名が登録しており、令和 6年度は依頼がなかった。また、登録者によって報

酬の有無や金額が異なる。 

 

委 員 ）チラシ、ポスターの設置及び掲示について、町会への配布についてはどのような状

況か。 

 

事務局）ニュースポーツ教室のチラシの掲示を依頼している。 

 

委 員 ）学校体育施設開放について、利用は無料か。 

 

事務局）無料である。空調利用のみ有料である。 

 

（２）（仮称）北部総合スポーツセンター基本構想の策定状況について 

   事務局から、基本コンセプト及び整備方針（案）や検討中の施設整備の内容など、現

在の検討状況について報告を行った。 

 

委 員 ）予算は確保されているのか。 

 

事務局）過去にあったスポーツ施設の計画から一定の財源は引き継いでいるが、現時点で予

算が確保されているものではない。 

 

委 員 ）関西トランスウェイスポーツスタジアムの駐車場は何台駐車できるのか。 

 

事務局）194台駐車可能である。 

 

委 員 ）検討中の施設整備の中に、「サッカー場（多目的広場を兼ねる、人工芝を想定）」と

あるが、名前をサッカー場にしてしまうと、サッカーがメインという印象を受け、

グラウンドゴルフなど、他の競技で利用しづらいように感じる。変更できないか。 

 

事務局）変更を検討する。 

 

委 員 ）施設までの交通の便や駐車場の確保が課題になってくる。 

 

委 員 ）飲食店を入れるなど、スポーツをするだけでなく、人々の交流の場となるようにし

てほしい。 

 



事務局）飲食店については、整備予定地が国有地であるため近畿財務局との協議が必要。 

 

委 員 ）光明池緑地運動場では、イベントの準備等で朝早く施設に来ても駐車場が開いてお

らず、施設前で待機する車が長く連なり危険な時がある。新しい施設ではこのよう

なことがないよう、設計や運営の考慮をしてほしい。 

 

委 員 ）高齢者を含め何歳でも使いやすい施設にしてほしい。 

 


